



平成30年度糸我小6年生修学旅行

5月31日（木）～6月1日（金）の2日間、6年生が奈良・京都方面に修学旅行に行ってきました。初日は午前中に奈良の法隆寺、平城京跡、東大寺を見学し昼食を済ませた後、京都に移動し平等院、清水寺を見学し、夜は宿舎で清水焼の絵付け体験を行いました。2日目は朝から、銀閣寺、金閣寺、二条城を見学し、その後東映太秦映画村に行ってきました。1日目は東大寺で少しだけ雨に遭いましたが、その他の見学場所では降雨もなく概ね良好な天候に恵まれ、修学旅行の2つの目標（①見聞と体験を通し今後の歴史学習に生かす。②集団行動のルールを守り、協力し合って楽しい旅行にする。）を達成し、充実した2日間にする事ができました。



法隆寺



平城京跡



東大寺大仏殿



東大寺二月堂



金閣寺



平等院鳳凰堂



銀閣寺



二条城



清水寺

## わかやま環境大賞をいただきました

我が国では、環境庁の主唱により、6月は「環境月間」と定められています。

和歌山県ではこの期間に毎年、環境の保全に関する実践活動が他の模範となる団体又は個人を表彰し、その活動事例を広く県民に紹介し、県民の環境保全に関する自主的な取組を促進すべく「わかやま環境賞」を設けています。

本校は、本年度の「第17回わかやま環境賞」において「環境大賞」をいただきました。受賞理由は、長年にわたり糸我地区青少年育成会をはじめとする関係各機関・団体、地域の方々と密に連携し、田んぼの学校(アイガモ農法による無農薬の米作り)や、資源ゴミ収集活動、校区内の小川・ため池等での水質調査・水生生物調査等の環境保全に資する活動に継続的に取り組んできたことへの評価です。

授賞式は6月5日(火)和歌山県庁正庁で行われ、本校からは校長と守友育友会長が出席しました。今回の受賞の喜びを児童達、関係各機関・団体、地域の方々と分かち合い、励みとし今後も環境教育、環境保全活動に積極的に取り組みたいと思います。



## 【田んぼの学校・6/11・苗取り】

6月11日(月)、4・5年生15名が糸我地区青少年育成会の方々をはじめ、関係各機関の皆様のご指導の下、翌日の田植えに備え苗取り作業をおこないました。

児童達は慣れないたどたどしい手つきな

がらも、真剣な面持ちで苗を一握りずつわら

でくり苗束づくりに精を出していました。

さあ、明日はいよいよ田植えです。全校児童の皆さん、頑張ってくださいね。

